

Vortrag

Montag, 17. Juni 2024, 19.00 Uhr

im Anschluss an die Jahresversammlung (18.00h)



Äthiopien als Gegenmodell zum westlichen Christentum (mit Bildern)

Klaus Koschorke, em. Prof. für ältere und weltweite Kirchengeschichte der LMU München

Äthiopien war immer anders - älter als viele europäische Kirchen, singulär durch seine zahlreichen Sondertraditionen, "schwarz", religiös eigenständig und resistent gegenüber westlicher Kolonialherrschaft. Zugleich inspirierte das ostafrikanische Land im 19. Jh. in Gestalt des sog. Äthiopianismus eine Massenbewegung schwarzer Christen auf beiden Seiten des Atlantik, die Freiheit von westlicher Dominanz anstrebten.

Die Veranstaltung lassen wir mit einem Apéro ausklingen.

Kirche im Haus der Religionen, Europaplatz 1, 3008 Bern